



50 Jahre SSV

1963 - 2013

Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Sommerferien beim SSV

Die Tiefenbachhalle ist geschlossen. Viele Mitglieder sind im Urlaub, für die Meisten gilt – Sommerpause.

Doch wo ist denn beim SSV in der Zeit trotzdem was los?

- ✓ Die Fußballer trainieren, spielen im Pokal, absolvieren Vorbereitungsspiele, usw. Man sieht sie an ihren Trainingsabenden oder auch am Wochenende auf den Sportplätzen am Tiefenbach
- ✓ Die Tennisspieler sind auch über die Ferien zu Gange. Auch dort ist immer wieder was geboten.
- ✓ Die Beachvolleyballfelder werden auch genutzt; sei es montags durch die Volleyballabteilung oder mittwochs durch

die Jedermänner. Da jedoch kein offizielles Training stattfindet, kommt einfach der der Lust auf Sport hat mal vorbei und dann geht's ungezwungen ans Spiel.

Aus wer sich interessiert kommt mal vorbei, macht mit oder schaut einfach nur zu!

Dass das alles so sein kann, daran haben wir lange gearbeitet. Es liegt zwar inzwischen schon sechs bis sieben Jahre zurück, doch es war eine anstrengende Zeit, an die wir trotzdem gerne zurückdenken. Deshalb möchte ich die Ferienzeit nutzen und Ihnen noch einige Bilder aus unserer Bauzeit zeigen. Eigenleistung ist hart, doch sie schweißt auch zusammen. R. Vogel



Rollrasen



Volleyball



Ballfangzaun



Polder bringt Sand



Barriere